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文娱

刘嘉玲：

梁朝伟负责艺术，
我负责家

9岁小作曲家出版歌曲作品集

《狄仁杰》中武则天威严犹在，《让子弹飞》已经霸气外露、就等脱鞘而出了，春节档还有一部《最强喜事》上映。

同辈女演员退休的退休、过气的过气，也大约只有刘嘉玲依然如此勤奋。“我珍惜每一次演出的机会。”但她也承认，，

自己的心态并没有那么“艺术家”，“艺术家可以不管不顾地去追梦，梁朝伟去追梦了，谁来管家里的事情呢？”

让伟仔飞：

不可能一起做梦

问：跟像姜文这样你特别

崇拜的导演合作，会不会有压

力？

刘嘉玲：特别不会有压

力，尤其跟优秀的导演和演员

合作，更不会给你压力，这是

非常享受的过程，会让你处在

一个舒服的状态里。

问：《让子弹飞》这个戏拍

起来应该蛮艰苦吧？

刘嘉玲：不艰苦，这算什

么？拍戏本身就是艰苦的。拍

王家卫的电影更辛苦，永远是

去最脏最臭的地方，到那种地

方都要起鸡皮疙瘩的。

问：梁朝伟在王家卫的剧

组里面这么长时间，会不会打

电话抚慰一下？(注：梁朝伟至

今仍然在拍尚未关机的《一代

宗师》)

刘嘉玲：我只有支持，因

为我知道他们在追求一个梦

想。他们追求的东西是我们可
能不理解的，因为我们都是在

讨论赚多少票房、多少时间拍

完，他们不是这样的。他们追

求的是几十年之后，当他们

的人都已不在的时候，他们

的作品还是完美的。你在王

家卫的电影里面看到的每一

个镜头都可以拿来做教程，

这么好的导演我们是应该给

他支持的。

问：这种是艺术家的心

态，你就从来没有过这种心态

吗？

刘嘉玲：我也想要有艺术

家的心态，但是我还有另一个

身份，我还要管一个家。我跟

他不可能一起做梦，我还是要

回到现实一点，我还是要生活

的。

问：在这种时候女人还是

应该在事业上做出一些牺牲？

刘嘉玲：如果他能够做我
这个工作的时候，我就去做梦

啊，对不对？我也很喜欢投入

在一个角色里面不出来。他不

会做我这种工作的，开门七件

事情，这些事情只有我来做。

我在做这些琐碎的生活事情

的时候，就不可能专注在一个

角色里面不出来。

让奖项飞：

清楚自己几斤几两

问：看起来你状态还是很

松弛的，但是这个圈子里的人

很难享受到你的这种感觉，你

是怎么找到这种舒服的状态

的？

刘嘉玲：可能我现在这个

状态要求比较简单吧，很多事

情我也不会再去关心那么多，

困难和挫折我也一笑而过。

问：媒体每天都在写你的

各种绯闻，你真的不生气吗？

刘嘉玲：因为我心态很健

康，他们不健康，我会看到他

们的不健康。要花一些时间去

参悟，我也是经过了一些事情

的。很幸运的是，我身边有很

多很有智慧的朋友和智者，在

跟他们相处的过程当中我学

到了很多，我也很努力地在提

高自己的悟性。我在乎的是我
身边人的感受。明白我的人根

本就不用去解释，不明白我的

人就更不需要去解释了。

问：随着年龄的增长你会

不会越来越自信？

刘嘉玲：会。其实我一直

是一个蛮有自信的人，但是年

轻的时候会被一些东西打击

到，因为你不确定到底是怎么

一回事。这么多年下来，我已经

知道怎么样让自己坚强起来，

让自己快乐起来，因为每一

个生命都会有顺境和逆境，

没有一个人是永远都处在

顺境的，花无百日红。

问：你一早就接受了这个

圈子的世态炎凉？

刘嘉玲：不单是我们这个

行业，每个行业都会有勾心斗

角或者争名夺利。我在这个圈

子快30年了，还是交到了很多

很好的朋友。所以我觉得只要

付出你的真诚、真心，你一定

能得到相应的回报。

问：你对奖项还在乎吗？

刘嘉玲：我现在45岁了，

已经非常清楚自己是几斤几

两了，我对自己非常有信心，

已经不需要一个奖项来肯定

我的工作。年轻时，我需要奖
项来推动工作，增强自信心，

现在不用了。当然你给我，我
还是会很开心的。（综禾）

周星驰新作已立项公示

《太极》致敬偶像李小龙

本报讯 周星驰的新作

《太极》传闻多时，但都是“只

闻楼梯响”。不过，日前该片终

于有了确切的消息：根据广电

总局12月10日公布的电影立项
公示，《太极》的剧情将向李小龙

的经典影片《猛龙过江》致敬，讲
述一个中国的太极师傅教徒弟

打败黑帮头子的故事。

据悉，《太极》将是周星
驰在好莱坞发展的处女作，

由中国电影集团公司制片分

公司、艺华有限公司(英国)

合作出品，由周星驰、冯志强

担任编剧。故事发生在上世

纪六七十年代，主角将是一

个中餐馆小老板。该片故事

讲述一个醉心于服装设计的

中餐馆小老板杰克被来自中

国的太极师傅兹帕选为继承

人，肥胖而懦弱的杰克在兹

帕的帮助下获得了超强的武
功和自信，最终打败了黑帮

头子麦高。该片中除了有大

量的动作场面之外，还将有

不少电脑特效镜头。

此前有报道称，《太极》是以

周星驰的偶像、功夫巨星李小

龙的名作《猛龙过江》为蓝本，从

目前公示的故事梗概来看，两

者确有相似之处。在早前的报

道中记者获悉，周星驰在片中

将饰演一名隐姓埋名的太极宗

师，他移居美国在唐人街打工

洗盘子，为了保护受暴徒威胁的

华人同胞，他挺身而出，此后创

办了武术学校，将他的一身好功

夫传授给他人。根据目前故事梗

概来看，预计周星驰将饰演太极
师傅兹帕一角。据悉，本片将采

用全英文对白，而此前周星驰已

经为此做了大量的准备，并请来

老师帮他补习英语。

这次周星驰甘心担任配

角，而主角人选早前亦有传闻，

将由美国笑星杰克·布莱克扮

演，不过此消息未获证实。

（华芒）

本报讯（记者 霍晓蕙） 9岁

的王子娇是青岛市南区的五年级小

学生，多才多艺的她刚刚被共青团山

东省委、山东省教育厅、山东省少工

委联合授予“齐鲁小名士”称号。近

日，她的创作与演唱专辑也将由山东

电子音像出版社出版。

王子娇四岁开始学习钢琴，六岁

就开始跟随青岛知名作曲家李嘉评

老师学习作曲，至今，她自己创作的

歌曲近百首，有多首发表在报刊杂志

上。她还是青岛电视台“小白帆大舞

台”等栏目的主持人，每周都要为观

众演唱一首自己创作的歌曲。

52岁的恬妞保养得宜，最近

更被美容广告商看中做代言人，

广告中恬妞身材绝不比时下的
靓模逊色。扬言不退休的恬妞希
望继续拍港产片，还乐与前夫万
梓良合作，“最好可以同周润发、

梁朝伟或者刘德华合作。至于

万梓良，我希望可以同他合

作，如果有好剧本，我一
定愿意，因为他是一个
很出色的演员。”

网络剧《四夜奇谭》流量超高庆功

会日前在京举行，该系列片之一的主演
周迅出席了庆功会。演艺界的很多人
都已经成为了微博控，但周迅还没有

用本名开博，之前曾有网友爆料

说“指甲刀人魔李凯仪”其实
就是周迅本人，不过被问

及此事，周迅称“我自

己没有微博”。

周迅直言

生活中不玩微博

52岁恬妞
扬言不退休


